
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 
DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICIPIO DE PETROPOLIS. 
Realizada aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e dez, com inicio às 
dezenove horas e cinco minutos, com a presença dos seguintes conselheiros: 
Roberto Vicente, Carlos Jorge, Geraldo Carvalhosa, Irma Guizzo, Ligia Crispim, 
Luiz Carlos de Souza, Marilsa Pullig, Rosemere Macedo, Tatiane Dias, Valter 
Zanacoli e Vera Lucia Costa , assim como nove convidados. PRIMEIRO ITEM DA 
PAUTA: LEITURA DA ATA: Foi lida a ata da reunião anterior que foi aprovada 
por todos. SEGUNDO ITEM DA PAUTA: INFORMES: O Presidente informou a 
todos que foi elaborada a Resolução nº 03/2010 revogando a resolução nº 
03/2006 e que a atual resolução exige, entre outras coisas, a presença das 
entidades registradas no CMDCA em, no mínimo, 60% das reuniões do Conselho, 
para renovação de registro, tendo sido aprovada por todos. Informou ainda que as 
próximas reuniões serão temáticas e que conta com a colaboração de todos.  Irmã 
Irma afirmou que o CMDCA precisa alertar as autoridades sobre o aumento 
drástico de agressões a menores de doze anos. Marilsa ratificou as informações 
de Irmã Irma. O Presidente lamentou a ausência do Conselho Tutelar às reuniões 
do Conselho. TERCEIRO E QUARTO ÍTEMS DA PAUTA: PLANO DE 
TRABALHO E REGIMENTO INTERNO: O Presidente solicitou a aprovação do 
Plano de Trabalho e Regimento Interno do CMDCA, já encaminhados 
anteriormente a todos via e-mail. Ambos foram aprovados, sem ressalvas. Sr. 
Geraldo sugeriu que uma cópia do Regimento fosse encaminhada a todas as 
entidades com “AR” de mão própria, para que, mais tarde, ninguém possa alegar 
desconhecimento das alterações. O Presidente decidiu que será enviado e-mail a 
todos, solicitando que os representantes legais retirem a cópia na sede do 
CMDCA.  QUINTO ÍTEM DA PAUTA: ASSUNTOS GERAIS:. Sr. Geraldo 
perguntou sobre a situação da sede do CMDCA, e o Presidente informou que a  
Casa dos Conselhos ficará na sede, mas que o CMDCA terá sua estrutura 
preservada. O Presidente informou que convidará o Prefeito para participar da 
próxima reunião, onde apresentará ao mesmo, o Plano de Trabalho. Informou que 
os cartazes da campanha de doação só chegaram nesta semana e falou ainda 
sobre o jantar beneficente que será realizado no próximo dia 18, lamentando não 
poder comparecer e solicitando à Irmã Irma que represente o CMDCA. E por não 
haver mais nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião às vinte horas e trinta 
minutos, convidando a todos a permanecerem e participarem da confraternização 
de fim de ano. 
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